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第１回本庄市交通政策協議会 議事録要旨 

 

日 時 平成２４年３月２８日（水）午後１時１５分（委嘱状交付式終了後）～２時５０分 

場 所 本庄市役所大会議室 

出 席  

 ・欠席）３号委員 武蔵観光㈱常務取締役 齋藤 勝 

４号委員 埼玉県タクシー協会専務理事 高原 昭 

区分 職名 氏名 

１号委員 本庄市副市長 酒井 了 

２号委員 朝日自動車㈱営業部係長 石倉 実希雄 （代理出席）

国際十王交通㈱総務部次長 神原 正夫 

(社)埼玉県バス協会専務理事 鶴岡 洋 

３号委員 本庄観光㈱代表取締役 山田 三二 

４号委員 本庄地区タクシー協議会会長 神宮 つぐよ 

５号委員 朝日自動車労働組合書記長 橘井 公治 

６号委員 本庄市自治会連合会理事 齋藤 康雄 

本庄市老人クラブ連合会会長 亀田 本二 

本庄商工会議所事務局長 川上 芳男 

児玉商工会会長 江原 貞治 

本庄市身体障害者福祉会会長 種村 朋文 

７号委員 本庄警察署交通課課長 今野 勉 

８号委員 児玉警察署交通課課長 山口 典夫 

９号委員 埼玉県企画財政部交通政策課主査 浅見 淳二  （代理出席）

１０号委員 国土交通省関東運輸局埼玉運輸支局首席

運輸企画専門官 

関根 肇 

１１号委員 国土交通省関東地方整備局建政部都市整

備課課長 

中西 賢也 

１２号委員 国土交通省関東地方整備局大宮国道事務

所計画課専門官 

玉川 敬   （代理出席）

埼玉県本庄県土整備事務所道路部 部長 辺見 元己 

１３号委員 早稲田大学創造理工学部社会環境工学科

教授 

浅野 光行 

本庄市議会総務常任委員長 広瀬 伸一 

（オブザー

バー） 

埼玉県都市整備部都市計画課主幹 星 直見 
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会議次第 

１．開 会 

２．会長挨拶 

３．報告事項 

   （１） 本庄市交通政策協議会設置要綱について 

   （２） 本庄市交通政策協議会事務局規程について 

   （３） 本庄市交通政策協議会財務規程について 

 ４．顧問及び監査委員の選任 

 ５．本庄市の交通の現状について 

６．議 題 

第１号議案 地域公共交通調査事業（地域公共交通確保維持改善事業費補助金）の 

補助申請について 

７．その他 

８．閉 会 

                                         

 

発言者 発言内容・決定事項 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．開会（関口企画課長） 

 

 ただ今より、第１回本庄市交通政策協議会を開会させていただきます。

 本庄市交通政策協議会設置要綱第５条第１項第１号の規定により、本協

議会の会長は、本庄市副市長が当たることとなっております。また、同要

綱第６条第１項の規定により、本会議の議長を会長が務めることとされて

おりますので、酒井副市長に議事の進行をお願いいたしたいと思います。

それでは、よろしくお願いいたします。 

 

２．会長挨拶（酒井副市長） 

 

 皆様、ご出席いただきありがとうございます。本庄市副市長の酒井でご

ざいます。冒頭の市長の挨拶にもございましたが、市民の足の確保という

のは、とりわけ高齢者、免許を持たない方、これから運転が難しくなる方、

こういった方々にとって、少子高齢社会を迎える中で大変重要なことと思

っております。 

ただし、現状は、公共交通のサービスレベル、具体的には運行本数とい
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事務局 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

委員全員 

 

会長 

 

 

ったもの、こういったものが必ずしも高くないといったことから、結果利

用者が減少する、それがまたサービスレベルの低下につながるという負の

連鎖、負のスパイラルに陥っているのが現状でございます。 

 これを断ち切って好循環に持っていくということをしていかなければ

なりません。そういったものを誰が支えるのかということになりますが、

少ない公共交通の利用者だけでそれを負うのは大変なことであります。 

 本庄というところは、一定の自動車利用を前提としなければなりません

けれども、「みんなで公共交通を支える」といった考えを共有していかな

ければならないというように考えてございます。 

 また、自転車利用につきましても、本庄地域は、平らな場所であるとい

う好条件を備えておりますが、そういうものも必ずしも活かしきれていな

いという面がございます。 

 いずれにいたしましても、交通政策のあるべき姿を検討する場というこ

とでございまして、皆様から忌憚のないご意見をいただけますよう、お願

い申し上げます。 

 

 それでは、会議の運営がスムーズに行きますよう、ご協力をよろしくお

願い申し上げます。 

 まず、会議次第の３．報告事項の（１）から（３）までを一括して事務

局より説明をお願いいたします。 

 

３．報告事項（反町企画課長補佐） 

（１） 本庄市交通政策協議会設置要綱について 

（２） 本庄市交通政策協議会事務局規程について 

（３） 本庄市交通政策協議会財務規程について 

 

＜（１）から（３）までの各規程について説明＞ 

 

ただ今の事務局の説明について、質疑等ございましたらお願いいたしま

す。 

 

＜質疑等特になし＞ 

 

では、続きまして会議次第の４．顧問及び監査委員の選任について、事

務局より説明をお願いいたします。 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

顧問 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

委員全員 

 

会長 

 

４．顧問及び監査委員の選任（反町企画課長補佐） 

 

 まず、顧問の選任でございますが、本庄市交通政策協議会設置要綱第５

条第１項第２号の規定により、「学識経験を有する者その他協議会が必要

と認める者」である１３号委員の中から会長が選任する方、また、続きま

して監査委員でございますが、同要綱第１１条第１項の規定により、委員

の中から２名の方を会長が指名することとされておりますので、会長から

選任及び指名をお願いしたいと思います。 

 

ただ今、事務局より説明がありましたけれども、会長が選任及び指名す

るとのことでございますので、お許しをいただきまして、私から行わせて

いただきたいと思います。 

 まず、顧問につきましては、早稲田大学創造理工学部社会環境工学科教

授・浅野 光行様、監査委員につきましては、本庄市議会総務常任委員長・

広瀬 伸一様、本庄商工会議所事務局長・川上 芳男様、以上の皆様にお

願いしたいと存じます。よろしくお願いいたします。 

 

 それでは、ご就任いただきました３名の方を代表していただきまして、

顧問の浅野先生からご挨拶をいただければと存じます。 

 

＜浅野教授ご挨拶＞ 

 

 次に会議次第の５．本庄市の交通の現状について、事務局より説明をお

願いいたします。 

 

５．本庄市の交通の現状について（荒川企画課主任） 

 

＜パワーポイントを用いて説明＞ 

 

 ただ今の事務局の説明について、ご意見、質疑等ございましたらお願い

いたします。 

 

＜質疑等特になし＞ 

 

続きまして、会議次第６．議題について、事務局より説明をお願いいた

します。 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

委員全員 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

委員全員 

 

会長 

 

 

会長 

 

 

 

委員 

 

６．議題「第１号議案 地域公共交通調査事業（地域公共交通確保維持改

善事業費補助金）の補助申請について」（反町企画課長補佐） 

 

＜地域公共交通確保維持改善事業費補助金交付要綱の概要、同要綱に基づ

き、今年度本庄市が申請しようとする「地域公共交通調査事業」について

説明＞ 

 

ただ今の第１号議案につきまして、ご質問、ご意見或いはご異議がござ

いましたらお願いいたします。 

 

＜質疑等特になし＞ 

 

 よろしいでしょうか。特に質疑等ございませんので、本議案については

承認されたものといたします。 

 他に事務局より何かございますか。 

 

 先ほどご説明申し上げた本協議会の業務を遂行するのにあたりまして、

交通に関する調査・分析が必要となってきますが、この調査等を専門のコ

ンサルタント会社に委託したいと考えております。その業者選定につきま

しては、会長にご一任いただければと思いますが、お諮りいただけますよ

うお願い申し上げます。 

 

 ただ今の事務局の提案につきまして、ご意見、質疑等ございましたらお

願いいたします。 

 

＜質疑等特になし＞ 

 

 よろしいでしょうか。では調査を委託する業者選定につきましては、会

長にご一任いただくことと決定いたしました。 

 

７．その他 

 

その他といたしまして、皆様から何かございますでしょうか。 

 

（(社)埼玉県バス協会専務理事・鶴岡 洋 様） 
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会長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

＜委員全員に配布の冊子「埼玉県内乗合バス・ルートあんない No.３」に

ついて説明＞ 

 

 他にないようでございますので、以上をもちまして議事を終了させてい

ただきます。ご協力をいただき、ありがとうございました。 

 それでは、進行を事務局にお返しいたします。 

 

８．閉会（関口企画課長） 

 

 それでは、第１回協議会を閉会させていただきます。 

本日は、本庄市の現状等を中心にご説明させていただきましたが、次回

はもう少し踏み込んだ内容で皆様にご討議いただきたいと存じます。第２

回協議会は７月頃を予定いたしておりますので、その際はまたご協力をい

ただけますよう、お願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 


